

# Der Lehrstuhl für Ägyptologie der Julius-Maximilians-Universität sucht

## Hilfskräfte (w/m/d)

zur Mitarbeit in den Forschungsprojekten [500 Jahre Schrift und Schriftlichkeitskultur im Fayum \(2. Jahrhundert v. bis 3. Jahrhundert n. Chr.](#) und [Corpus of Coptic Magical Formularies \(CoMaF\)](#) für wöchentlich bis zu 16 Stunden ab dem nächstmöglichen Termin.

Sie arbeiten gemeinsam mit den Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftlern der Projekte zusammen und unterstützen sie bei ihrer Arbeit durch

- die Aufbereitung der Daten für die Datenbanken der Projekte,
- Unterstützung bei den geplanten Forschungsreisen in die diversen europäischen Papyrussammlungen,
- Pflege der Projektwebseiten,
- Mithilfe bei der Vorbereitung und Pflege von Bibliographien und Handschriftenbeschreibungen.

Wir bieten Ihnen einen Vertrag für zunächst 12 Monate und eine Vergütung von bis zu 1000 EUR pro Monat mit der Möglichkeit zur Verlängerung um weitere 12 bis 24 Monate bei guten Leistungen. Der genaue Umfang der wöchentlichen Arbeitszeit ist mit Ihnen auszuhandeln. Bei Forschungsreisen des Projekts übernehmen wir die Reise- und Aufenthaltskosten.

Sie finanzieren sich also Ihr Studium und lernen auf vielfältige Weise Forschung aus erster Hand kennen.

Eine Masterarbeit im jeweiligen Projekt ist denkbar.

### Ihr Profil:

- Sie haben einen Bachelor-Abschluss in Ägyptologie, Koptologie oder Papyrologie oder vergleichbar oder studieren eines dieser Fächer.
- Sie haben grundlegende Kenntnisse des Demotischen, Koptischen oder Altgriechischen.

- Sie haben gute Englisch- und/oder Französischkenntnisse.
- Erfahrungen mit Datenbanken, XML und Bildbearbeitung sind erwünscht.

Ihre aussagekräftige Bewerbung richten Sie bis spätestens 15.08.2024 ausschließlich per E-Mail an Prof. Dr. Martin Stadler, [martin.stadler@uni-wuerzburg.de](mailto:martin.stadler@uni-wuerzburg.de), unter Angabe Ihrer Präferenz, für welches Projekt Sie arbeiten möchten. Bitte senden Sie uns in einer PDF-Datei einen tabellarischen Lebenslauf, eine aktuelle Bescheinigung über bestandene Module und Zeugnisse. Bei im Wesentlichen gleicher Eignung, Befähigung und fachlicher Leistung werden Schwerbehinderte bevorzugt eingestellt.

## **Undergraduate Student Assistants/Graduate (bachelor's degree) Research Assistants (f/m/d)**

The Chair of Egyptology of the Julius Maximilian University of Würzburg is looking for a number of research assistants to work on the research projects [500 Years of Writing and Writing Culture in the Fayum \(2nd century BCE to 3rd century CE\)](#) and [Corpus of Coptic Magical Formularies \(CoMaF\)](#) for up to 16 hours per week from the earliest possible date.

You will work together with the project researchers and support them in their work by carrying out tasks including:

- data entry working with project databases,
- supporting planned research trips to various European papyrus collections,
- maintaining project websites,
- assisting in the preparation and maintenance of bibliographies and manuscript descriptions.

We offer a contract for an initial period of 12 months and a salary of up to 1,000 EUR per month, with the option of an extension for a further 12 to 24 months upon a positive evaluation. The exact amount of weekly working hours is to be negotiated. If the project involves research trips, we will cover travel and accommodation expenses.

This position offers prospective students a means to finance their studies and gain first-hand experience of research in a variety of roles. A master's thesis in the framework of one of these projects is also a possibility.

### **Candidate profile:**

- You have a bachelor's degree in Egyptology, Coptology, Papyrology, or a related discipline, or are currently studying one of these subjects.
- You have a working knowledge of Demotic, Coptic or Ancient Greek.

- You have a good knowledge of English and/or French (willingness to learn German, if not already fluent, desirable).
- Experience with databases, XML and image processing is desirable.

Please send your application by August 15<sup>th</sup> 2024 by e-mail to Prof. Dr Martin Stadler, [martin.stadler@uni-wuerzburg.de](mailto:martin.stadler@uni-wuerzburg.de), stating your preference as to which project you would like to work on. Please include a letter of motivation, CV, and current transcript of records in a PDF file, along with any school and university certificates. In the case of essentially equal aptitude, qualification, and professional performance, people with disabilities will be given preference.

--

Univ.-Prof. Dr. Martin Andreas Stadler  
Julius-Maximilians-Universitaet Wuerzburg  
Institut fuer Altertumswissenschaften  
Lehrstuhl fuer Aegyptologie  
Residenzplatz 2/Tor A  
D-97070 Wuerzburg  
Deutschland/Germany  
Tel.:+49-(0)931-31 8 27 87 - Fax: +49-(0)931-31 82 78 70

<https://go.uniwue.de/stadleronzoom>  
<http://go.uniwue.de/aegyptologie>  
<https://orcid.org/0000-0001-6486-3321>